

ERA DUEÑO DE LA MARCA DE ROPA QUE LLEVA SU APELLIDO Y ESTABA DE VACACIONES CON SU FAMILIA

Choque en Punta del Este: se mató un empresario argentino

César Tucci tenía 40 años y conducía una 4x4 en la madrugada de ayer. Viajaba con un amigo, que está grave, y las dos esposas, que resultaron ilesas. La camioneta chocó de frente con una rural.

Silvina Heguy. PUNTA DEL ESTE ENVIADA ESPECIAL

F altaban tres kilómetros y medio para que la camioneta 4x4 doblara por el camino de ripio que lleva a la chacra El Tajamal. Pero en una de las tantas curvas de la ruta 12 se encontró de frente con una rural blanca y dio dos vuelcos. En el accidente, murió el empresario textil argentino César Tucci. Su amigo y dueño de la camioneta, Alejandro Perazzo, quedó gravemente herido. Sus dos esposas, que viajaban con ellos, resultaron ilesas.

Era la 1.10 de la madrugada de ayer y Alejandro Perazzo, su mujer, Marcela, y sus amigos César y Gabriela Tucci volvían de un asado en casa de unos amigos.

Iban por la ruta que lleva a la Laguna del Sauce y faltaban dos kilómetros para que la camioneta Mitsubishi verde doble cabina pasara por el frente de la puerta de la casa del actor Carlos Perciavalle. A los dos kilómetros debían doblar para agarrar el camino que lleva a la chacra de la familia.

Aunque la camioneta es de propiedad de Perazzo (40), la manejaba Tucci (40). A su lado iba sentada la mujer del empresario textil, Gabriela, **embarazada de ocho meses y medio**. "Ella quedó sin ningún rasguño", dijo a **Clarín** una fuente policial.

"En una de las lomas que tiene la ruta, y justo antes de la curva, se les apareció de frente una Volkswagen Quantum rural que venía cortando la curva en contramano", explicó un amigo del empresario.

A la rural blanca —que iba en dirección hacia la ruta Interbalnearia— la manejaba Ludeke Maltzhan, un alemán de 31 años que sufrió traumatismo facial y está internado en **terapia intensiva**. A su lado viajaba Alejandra Izza, una inglesa de 33 que también resultó con graves heridas.

César Tucci había llegado hacía unos días a Punta del Este. Era uno de los amigos que Alejandro y Marcela recibían todos los veranos en su chacra El Tajamal. El matrimonio, también argentino, hacía ocho años que había decidido venir a vivir a Punta del Este.

Tucci era empresario textil y dueño de la marca Tucci, con varios locales en distintas partes de la Argentina.

La ruta 12 se abre a la altura de Solanas de la ruta Interbalnearia y se mete en una zona boscosa y de lomas con chacras de 5 a 10 hectáreas **en las que pasan sus veraneos muchos argentinos**.

Es una ruta angosta en buen estado, pero con muchas curvas y lomas que siguen la geografía del terreno.

Muchos recordaron ayer que el sábado 9 de febrero de 1991, **a pocos kilómetros de donde sucedió el choque de ayer**, el cómico Carlos Perciavalle también tuvo un accidente. Manejaba su Fiat Uno cuando se bloquearon las ruedas y perdió el control del auto. Terminó internado en un hospital de Montevideo, en grave estado. Pero después se recuperó.

A la una y media del mediodía de ayer operaron a Alejandro Perazzo en el

Sanatorio Cantegril, a pocos kilómetros del accidente. Su estado era grave. A raíz del accidente, su mujer Marcela sufrió una herida en una de las piernas.

La camioneta verde, a esa hora, había sido remolcada hacia la comisaría ubicada en Punta Ballena. Estaba con la parte delantera y el costado derecho **aplastados**. Adentro quedó la sillita de Tomás, el más chico de los Perazzo, y el palo de golf y las pelotitas con los que los hijos de los dos matrimonios habían estado **jugando** durante la tarde en la chacra.

Ayuda | Ediciones Anteriores | Versión Palm Noticias gratis en su sitio - RSS XML | Clarín.com página de inicio

Copyright 1996-2006 Clarín.com - All rights reserved
Directora Ernestina Herrera de Noble | Normas de confidencialidad y privacidad
Diario Olé | Diario La Razón | Ciudad Internet | Biblioteca Digital
Grupo Clarín